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Горняки второго участка

шахты «Ленинградская» в те-

чение завершающего года пяти-

летки идут в авангарде сорев-

нующихся. Пересмотрев свои

предсъездовские обязательст-
ва, они обещали добыть ко

Дню шахтера 8.200 тонн

сверхпланового сланца, а дали

уже 15.000 тонн.

Горняки с горячим одобре-
нием встретили постановление

Центрального Комитета нашей

партии «О социалистическом

соревновании за достойную
встречу XXV съезда КПСС».
Особенно высокой выработки
здесь достигла передовая

бригада горнорабочих очистно-

Обсуждают постановление
В известняковом карьере це-

ментного завода еженедельно

по вторникам проводятся по-

литические информации. Вот и

вчера перед началом трудового

дня в красном уголке собра-
лись рабочие смены горного

мастера А. А. Углова, ремонт-

ники. Заместитель секретаря

цеховой партийной организа-

ции плотник Д. М. Высотип
ознакомил собравшихся с по-

становлением ЦК партии <гО
социалистическом соревнова-

нии за достойную встречу XXV
съезда КПСС». Он рассказал о

ходе предсъездовского соревно-
вания и очередных задачах по

досрочному завершению плана

девятой пятилетки.

В августе коллектив карьера
добыл сверх плана свыше 2.000
тонн известняка. Он отправля-

ет известняк на Липецкий це-

ментный завод, где сейчас идет

реконструкция оборудования.
Хороших трудовых показате-

лей добилась смена горного

мастера А. А. Углова, которая

занимает ведущее место в

предсъездовском соревновании.

А. ИВАНОВ.

В ответ на призыв партии
Коллектив филиала слюдяной

фабрики с одобрением встре-

тил постановление Централь-
ного Комитета партии «О со-

циалистическом соревновании

за достойную встречу XXV
съезда КПСС». По итогам за

второй квартал трудящиеся

филиала заняли первое место в

соревновании среди цехов Ле-
нинградской слюдяной фабри-
ки.

В филиале прошло партий-
ное собрание, на котором обсу-
жден вопрос о достойной
встрече XXV съезда КПСС.
Все рабочие активно включи-

лись в предсъездовское сорев-

нование и развернули борьбу
за высокое качество продукции.

В дни предсъездовской тру-
довой вахты по-ударному тру-

дятся калибровщицы А. И. Ло-

гинова, Р. И. Антипова, шаб-
лонщицы Т. А. Савельева,
В. М. Иванова. Они выполня-

ют сменные задания на 120 —

125 процентов при отличном

качестве слюдяных заготовок.

— Наша продукция идет на

предприятия радиотехнической
промышленности. От нее во

многом зависит качество ра-

диоприемников и телевизоров,

выпуск которых ежегодно ра-

стет в стране. Поэтому все на-

ши рабочие крепко дорожат

своей фабричной маркой. Дать
больше хороших товаров насе-

лению — основная задача ка-

ждого трудового коллектива.

К этому призывает нас, рабо-
чих, наша родная Коммунисти-
ческая партия, — говорит ма-

стер Л. В. Горохова.
И. ГРИГОРЬЕВ.

СЛАНЦЫ — КОХТЛА-ЯРВЕ   СОРЕВНУЮТСЯ

ВТОРАЯ     ПОБЕДА
ЭСТОНСКИХ   РЕМОНТНИКОВ

В течение многих лет продолжается социалистическое сорев-
нование между коллективами нашего ремонтно-механического

завода и центральных электромеханических мастерских произ-
водственного объединения «Эстонсланец». Проверка выполне-
ния обязательств ведется ежеквартально.

В конце прошлой недели сланцевчане побывали у своих
эстонских друзей и подвели итоги соревнования. За второй
квартал победителями признаны эстонские ремонтники: у них
лучше идет внедрение новой техники и технических новшеств.

Это уже вторая победа эстонских ремонтников в текущем году.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ  ВЫСТУПЛЕНИЙ

,,0    Т    П    И    С    К    А * <

Под таким заголовком в «Знамени труда» была опубликова-
на корреспонденция, речь в которой шла о недопустимой реак-

ции руководителей цементного завода на критику. Материал
был послан для принятия мер секретарю партбюро цементного

завода В. С. Гайдамакину. Он сообщает: «Партийное бюро об-
судило корреспонденцию и признало, что высказанные критиче-

ские замечания в адрес руководителей завода С. М. Арутюнова
и В. В.^ Прусова правильные. Партийное бюро предупредило

В. В. Прусова о необходимости правильно' реагировать на кри-

тические материалы газеты и неформально! относиться к сигна-
лам печати».

ИДЕТ       ЖАТВА

28 ЦЕНТНЕРОВ  С ГЕКТАРА
Не умолкает трескотня жаток на полях совхоза «Старополь-

ский». И хотя здесь полностью закончены косовица н обмолот ози-

мой ржи и ячменя, у механизаторов хозяйства впереди еще много

дел.

В эти дни комбайнеры приступили к выборочной жатве пшени-

цы. За два дня пятью машинами ее убрали с 45 гектаров. Получен
прекрасный намолот — 28 центнеров зерна с гектара при плане

20 центнеров. Это своего рода рекорд нынешней уборочной страды.

Лидерами социалистического соревнования между комбайнерами
стали Валерий Овсов и Леонид Васильев. Первый скосил и обмоло-
тил зерновые  с площади 74 гектара,   второй —с  68 гектаров.

А. ГИНДОВА.

ТОН ЗАДАЮТ ПЕРЕДОВИКИ
В .нашем совхозе полным ходом

идет уборка зерновых культур.

Косовица н обмолот ячменя и

ржи закончены еще 14 августа. А
на днях комбайнеры приступили

к уборке овса. Его предстоит ско-

сжатые сроки и без потерь. Тон
в соревновании по-прежнему зада

ют комбайнеры звеньевой Иван
Мозгов и Владимир Солдатенков.
Иа счету каждого из них но 88
гектаров   убранной   площади.   Но

сить и обмолотить    на    площади   по намолотам лидирует Владимир
330 гектаров. На 26 августа ои
уже убран с 65 гектаров, намоло-

чено 96 тонн зерна.

Комбайнеры скосили на площа-

ди   140  гектаров  семенники   мно-

Солдатенков.   164 тонны  зерна

таков  его  результат.  153 тонны—

результат его соперника в социа

листическом соревновании.

Одновременно с жатвой ведется

голетних трав. Осталось убрать их   уборка соломы. Она заскирдована

еще с 10 гектаров.                             и запрессована    на   площади   310
Между    механизаторами в пос-   гектаров,

ледние дни развернулась упорная                                          Л. ЭРС,
борьба  за  проведение    жатвы   в        диспетчер совхоза  «Аврора»

------------------------ С ВЕДЕНИЯ ----------------------

об уборке зерновых культур и семенников многолетних трав
по фирме «Родина» на 25 августа 1975 года

го забоя, руководимая бригади-
ром коммунистом Владимиром
Андреевичем Юдчицем, кото-

рый свыше двух десятков лет

трудится в сланцевой промыш-

ленности. Он член парткома

производственного объедине-
ния «Ленинградсланец», ак-

тивно участвует в обществен-
ной жизни предприятия. Всего
в завершающем году девятой
пятилетки горняки этой брига-
ды выдали на-гора около

10.000 тонн сверхпланового

сланца.

В передовой бригаде 23 че-

ловека. Партийной группой ру-

ководит горный мастер П. Н.
Иванов. Коммунисты обсудили
на партийном собрании вопрос

о ходе выполнения социали-

стических обязательств в

честь XXV съезда КПСС. В дни

предпраздничного соревнова-

ния достигли высокой выра-

ботки горнорабочие Е. П. Ива-
нов, С, В. Цурко, В. Р. Солк,
И. К. Степанов, А. Ф. Трофи-
мов, молодые горняки А. Пет-
ров, Е. Нефедов.

Верны своему слову также

и проходчики бригады В. А.
Пузина: всего с начала года

они подготовили сверх плана

338 метров горных выработок.
Активно включились в пред-

съездовское           соревнование

бригады проходчиков А. И.
Щелканова и В. Е. Антонова,
которые недавно были переве-

дены на второй горный уча-

сток.

Горняки второго участка

уделяют большое внимание во-

просу повышения экономиче-

ских знаний и производствен-

ного мастерства. Здесь все

горнорабочие обучаются в шко-

ле   коммунистического   труда.

И. КОНОНОВ.

Наименование

совхозов
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РАСТЕТ
ДОБЫЧА СЛАНЦА

Горняки шахты «Ленин-
градская» за последние дни

повышают суточную добычу
сланца. С перевыполнением

плана стали работать коллек-

тивы первого, второго, четвер-

того и десятого участков. Наи-
высший показатель на вто-

ром участке — 1.920 тонн

сверхпланового сланца.

Бригада горнорабочих М. Ф.
Понкратьева (участок № 10)
выдали на-гора сверх плана

881 тонну сланца. Бригада
С. Я. Михайлова (участок № 8)
—-558 тонн.

А. СОКОЛОВ.

НАЧИНАЕТСЯ
КОПКА
КАРТОФЕЛЯ
В последние дни августа хозяй-

ства фирмы «Родина» начали ко-
пать и сдавать в заготовительные

конторы города и района карто-
фель. Так, заготконтора райпо
приняла уже 258 тонн картофеля,
в том числе от совхоза «Сланцев-
ский» — 160 тонн, совхоза «Роди-
на» — 84,7 тонны. Совхозы «Ав-
рора» и «Старопольскнй» сдали

соответственно — 9,1 и 4,4 тонны.

Часть принятого картофеля за-

готконторой отгружается в другие

районы области, друсая — разво-

зится по магазинам и предприя-

тиям общепита нашего города и

района.
А. БЕДОВА.

ПРАЗДНИН   НА   СТАДИОНЕ
Проведение праздников искусств в городах Ленинградской об-

ласти стало традицией. Ленинградская Государственная областная
филармония только в августе организовала семь таких выступлений.
Зрители  Гатчины, Волхова,   Кнрншей  тепле встречали артистов.

И вот 30 августа, в канун праздника Дня шахтера, на стадионе

«Химик» предстоит встреча с большой группой артистов. Выступают
наши гости Ленинграда — грузинский ансамбль «Орайда», ленин-

градский вокальио-ииструментальный ансамбль «Невские гитары»,

«Орфей», «Гамма-джаз».

В концерте принимают участие популярные солисты Галина
Смуглинская и Алексей Виницкий. Выступление артистов разнооб-
разных жанров вызовет интерес у зрителей. Покажет свое искусст-

во воздушная гимнастка Эльвира Киселева. Солисты балета Нина
Аникина и Ромуальд Адамайтис нсиолнят фрагменты из классиче-

ских танцев, а Лариса Мойжес и Наиль Шакнров —кубинские рит-

мы. Молодая артистка Любовь Нпкконен исполнит русские народ-

ные песни.

Программу ведут конферансье Анатолий Беленький и Даниил
Дантышев.

Приглашаем сланцевчан на праздник.
В. СМИРНОВ,

артист областной филармонии.
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НА ПОРОГЕ ВАЖНОЙ КАМПАНИИ
. Ежегодно с 1 сентября по 25
ноября проводится подписная

кампания. Продолжительность ее

невелика — всего около трех ме-

сяцев, поэтому подготовка к ней
необходима самая серьезная.

Своевременный и умелый подбор
актива распространителей печати

па предприятиях и в организаци-

ях — залог успеха.

В начале августа городской ко-

митет партии направил письма се-

кретарям партийных организаций
об обеспечении готовности свое-

временно начать подписку в сво-

их коллективах. Созданы и дей-
ствуют советы по пропаганде пе-

чати на комбинате «Сланцы», в

объединении «Ленинградсланец»,
на регенератном и цементном за-

водах, в лечобъединении, в сов-

хозе «Аврора» и на некоторых

других предприятиях. Более 500
человек будут заниматься распро-

странением печати на 1976 год.

Большинство активистов выполня-

ют порученное им дело много лег

подряд, имеют опыт, необходимые
знания,   правильно    представляют

ПО   РОДНОЙ    СТРАНЕ

К НАЧАЛУ УЧЕБНОГО
ГОДА

МОЛДАВСКАЯ ССР. К
началу учебного года киши-
невское торговое объедине-
ние «Орбита» организовало
широкую продажу школьных
принадлежностей.

НА СНИМКЕ: продавец-
консультант кишиневского

магазина культтоваров объ-
единения «Орбита» комсо-
молка Е. А. Чебанова (спра-
ва) помогает покупателям

выбрать школьный набор
для первоклассника.

Фотохроника  ТАСС

НА СТРОЙКАХ
ПЯТИЛЕТКИ

КЕМЕРО В С КАЯ ОБ-
ЛАСТЬ. Широким фронтом
развернулись работы на

строительстве среднесортно-

го стана «450», сооружаемо-

го на Западно-Сибирском ме-
таллургическом заводе. С на-

чала года уложено почти 128
тысяч кубометров монолит-

ного бетона, смонтировано

свыше 12 тысяч тонн метал-

локонструкций. Пуск стана

мощностью полтора миллио-

на тонн проката в год наме-

чен 25 декабря.
НА    СНИМКЕ:    панорама

строительства стана  «450».
Фотохроника  ТАСС

себе общественную значимость

этого важного мероприятия. Как
правило, успешнее проходит

подписка там, где партийные ор-
ганизации поддерживают и по-

стоянно контролируют работу
своих распространителей.

На комбинате «Сланцы» 22 ав-

густа состоялось заседание парт-

кома, на котором слушался воп-

рос о готовности к подписной кам-

пании. На крупных предприяти-

ях проведены собрания общест-
венных распространителей с уча-

стием инструкторов отделения

«Союзпечать».
Однако не все секретари пар-

тийных организаций придают

серьезное значение вопросу рас-

пространения печати. До сих пор

не известен состав распространи-

телей в горторге, строитель-

ном тресте № ,63, горбыткомбина-
те, районном объединении «Сель-
хозтехника», в управлении город-

ского коммунального хозяйства, в

совхозах «Старопольский» и «Ро-
дина*.

Отдельно следует сказать о

плохой из года в год организации

подписки в совхозе «Старополь-
ский». Подбором актива секре-

тарь парторганизации А. А. Ари-
кайнен занимается обычно в сен-

тябре и, создав таковой, переста-

ет интересоваться его работой.
Вот и получается, что занимают-

ся распространением печати о

этом совхозе всего два — три че-

ловека, охватывая рабочих толь-

ко ближайших отделений.
Немногим лучше дело обстоит

и в совхозе «Осьминский». Трудя-
щиеся этих хозяйств в большин-
стве своем оформляют подписку

на    почте.    Разумеется,    качество

подписки от этого страдает. Про-
сто почтовому работнику не под

силу быть настоящим пропаганди-

стом, например, сельскохозяйст-
венных изданий. Вот почему рас-

пространение печати на селе дол-

жно стать делом специалистов.

За последние пять лет актив

распространителей в сельской ме-

стности заметно вырос: в 1970 го-

ду сельскими активистами было
оформлено 60 процентов всей ин-

дивидуальной подписки, в 1975
году она достигла 77 процентов.

И все же распространению отрас-

левых сельскохозяйственных изда-

ний уделяется еще недостаточное

внимание. Убедительно об этом

свидетельствуют следующие циф-
ры. Журнал «Сельский механиза-

тор» выписан в количестве 103
экземпляров на 440 механизаторов

и шоферов, занятых в сельском хо-

зяйстве района. Значит более 75
процентов не читают специальной
литературы. Такое же положение

создалось с полезным и необходи-
мым в работе журналом «Молоч-
ное и мясное скотоводство», кото-

рый распространен в количестве 22
единиц на 290 доярок и телятниц

района. А сколько еще есть раз-

ных интересных изданий для спе-

циалистов и тружеников села: это

«Техника в сельском хозяйстве»,
«Свиноводство», « Птицеводство»,
«Земля родная» и другие.

Подписная  кампания    на     1976
год знаменательна  тем,    что   она

будет  проводиться   в период  под-

готовки к XXV съезду КПСС. По-
этому    особое    внимание следует

уделить журналам    Центрального
Комитета   партии.     Распростране-
ние  периодической печати — про-

водника  идеологии нашей  партии

— должно быть  заботой  каждой
первичной   партийной организации.

Л. МИРОЛЮБОВА,
начальник городского

отделения «Союзпечати».

ТАК СЛУЖАТ СЛАНЦЕВСКИЕ ПАРНИ

СОЛДАТСКИЙ   ДОЛГ
Говорят, очень трудно зани-

маться воспитанием, когда в

семье растет всего один ребенок.
А разве в больших семьях дети

растут, как грибы, сами ио себе?
Этого ие скажет ни одна мать.

Она знает, что при одинаковом

ко всем внимании к каждому ну-

жен особый подход. В первую

очередь, личный пример роди-

телей во всем — даже в самой
малости — влияет иа формирова-
ние характера, личности. Поэто-
му совершенно ие случайно ра-

стут хорошие дети и в малых, и

в больших семьях, совершенно не

случайны   и «трудные» дети...

...Вряд ли какие особые секре-

ты ' знали Ма'рня Михайловна и

В.иаимир Леонтьевич Мещеряко-
вы, воспитывая единственного сы-

на Колю. Сами они скромные, ра-

ботящие люди. Не бывает в .этой
семье брани, склок, пересудов и

зависти' о соседском благонолу-
чии, чувствуется большое уваже-

ние друг к другу, простота отно-

шеиин. Такой же и Коля — от-

крытый и честный парень.

Познакомиться с ним пришлось

этой весной, перед самой отправ-

кой слаицевских ребят на служ-

бу в армию. Позвонил тогда в ре-

дакцию из горвоенкомата майор
В, М. Логвн'и: так и так, мол, на-

стоящее событие...
...Наши парни перед службой

получали военную специальность.

Среди них был и Николай Меще-
ряков. Преподаватели сразу заме-

тили  его склонность    к военному

делу. Он буквально схватывал

все иа лету, мог быстро разоб-
раться в сложнейшей схеме. По
душе ему пришлась военная дис-

циплина и физическая подготов-

ка. За четыре месяца Коля полу-

чил спешшлыюсть механика-води-

теля тягача и основательно под-

готовился к службе. Но не толь-

ко деловые качества были замече-

ны, а *и то, что парень и товарищ

хороший, и комсомолец активный.
П вот в Ленинграде состоялся

слет иризывников. Из школы, где

учились ребята, на нем — четы-

ре делегата. Коле Мещерякову за

отличную учебу и поведение по-

жал руку комиссар Леноблвоен-
комата генерал-майор Н. С. По-
ноп, приколол нагрудный знак н

вручил памятный подарок — том

истории ордена Ленина Леинн-
гралского военного округа.

...В кабинет вошел высокий
плечистый юноша, с темными

вьющимися волосами. Широкая
открытая улыбка сразу навела

мостик к нашему разговору. В
Николае чувствуется и ум его, и

эрудиция, зрелые мысли взросло-

го человека, а сквозь них — не-

посредственность суждений, при-

сущих только его возрасту. Гово-
рили сг школе, о доме, вообще о

молодежи и, конечно, о предстоя-

щей службе в армии. Коля туда

стремился уже многие годы.

В кругу семьи много говорили

о дальнейших Колиных занятиях.

(Окончание на 4-й стр.)

ЗА „КРУГЛЫМ СТОЛОМ'' РЕДАКЦИИ
Горком КПСС, исполком го-

родского Совета депутатов

трудящихся, редакция газеты

«Знамя труда» провели встре-

чу передовых животноводов

фирмы «Родина». Разговор
был откровенным, товарище-

ским и шел о том, как успеш-

нее   выполнить    социалистиче-

ские обязательства завершаю-
щего года пятилетки по про-

изводству животноводческой
продукции. Участники встречи

не только делились опытом,
но и вскрыли недостатки.

Во встрече за «круглым сто-

лом», кроме доярок, телятниц

и  свинарок,    приняли  участие

ЖИВОТНОВОДСТВО - ФРОНТ

Больше ответственности
3. А. СЕЛ

доярка фермы Кологриво
На определяющий год пя-

тилетки я приняла обязатель-
ство получить от каждой ко-

ровы своей группы по 3.300
килограммов молока. За ис-

текшие семь месяцев надоено

2.292 килограмма. В сорев-

новании среди доярок фермы
да и совхоза занимаю первое

место. Особых секретов в

моей работе нет. Есть много-

летний опыт ухода за скотом

и, конечно, добросовестное
отношение к своим обязан-
ностям.

Сразу скажу, что добро-
совестность в нашем деле —

главное. Чуть где скри-

вил душой, сразу же отра-

зится на надоях, особенно на

нашей ферме, где дояркам

еще не созданы необходимые
условия для работы, хотя

ферма считается комплексно

механизированной. К приме-

ру, какое было бы облегчение
для нас, если б на ферме,
скажем, работал корморазда-

точный транспортер. А он

давно вышел из строя, и ре-
монтировать агрегат пока ни-

кто не собирается. Корма
приходится раздавать вруч-
ную, а это нелегкая работа.
А главное — много затрачи-
вается времени.

Другая сложность та, что
на ферме отсутствует ро-

дильное отделение, телят вы-

ращиваем сами, а это тоже
для доярок дополнительные

хлопоты. Коль такого отделе-

ния нет, то его не построишь

в один миг. Но есть у нас и
трудности, созданные искус-

ственно из-за нерадивости
управляющего отделением,
зооветопециалистов. Извест-
но, что лето нынче жаркое,

сухое, а на пастбищах не
всегда бывает вода. Емкость
для нее буквально заросла
бурьяном, и до этого торе
никому нет дела.

Дальнейшему повышению
продуктивности скота на на-
шей ферме мешает и то, что
у нас много больных коров

двухсосковых и даже    одно-

ИЩЕВА,

совхоза «Старопольский»
сосковых, есть и просто низ-

коудойные. Их надо бы вы-

браковать, но так как пло-

хо ведется работа по вос-

производству стада, выбра-
ковывать нельзя, заменить

нечем. В итоге низкие пока-

затели, неоправданный рас-
ход кормов и ■прочие не-
приятности.

Я поведала о крупных не-

достатках. А вот так назы-
ваемые мелочи. Продолжи-
тельное время для смазыва-
ния вымени коровам не дают

вазелина, приходится поль-
зоваться... солидолом. Разве
это порядок?

Теперь о дисциплине среди

животноводов. Она слабая.
Из 16 доярок фермы — З^-б
относятся к своим обязанно-
стям добросовестно, осталь-
ные работают, как говорится,

через «пень — колоду». Здесь,
по-моему, явная недоработка
партийной, профсоюзной ор-
ганизаций по воспитанию

людей. Ведь что получается?
Мало того, что некоторые

доярки опаздывают на дойку
или поскорее спещат уйти
домой, но есть такие, кото-
рые приходят на работу в
нетрезвом виде. Заменить же

их некем. Значит один вы-
ход — надо перевоспиты-

вать их. Не легко это, но

надо.

Как видите, успех дела на

ферме зависит не только от

нас, доярок. Если бы не бы-
ло упомянутых недостатков,

то результаты фермы могли
быть намного лучше. Земле-
дельцы передовых хозяйств
получают рекордные урожаи.

Я твердо уверена в том, что
и наши коровы могут давать
не 3.000 килограммов молока

в год, а больше. Ведь они

почти все племенные. Но
скажу: если мы не будем как

следует ухаживать за живот-
ными, будем держать коров

больных, а значит и полу-
чать от них слабое потомст-

во, то не добиться нам пяти-
тысячных надоев.

О МОЕЙ группе 26 коров. От
*^ каждой из них нынче обяза-
лась получить по 3.400 кнло-

праадмов молока. За семь ис-

текших месяцев надонла по

2.560 килогра(М1МОВ. В июне и

июле надои приближались к

пудовым. Поддержав призыв

дубокских животноводов из

«Авроры», старалась следо-

вать нх примеру, но добиться
пудового рубежа не удалось.

В этом есть ряд объективных
и субъективных причин. Й все

же в течение лета в соревно-

вании работников ферм не

раз занимала  первенство.

Пусть в моем рассказе бу-
дут преобладать прописные ис-

тины, но о них приходится

еще ^ еще раз говорить. По-
тому что вот даже сейчас на

нашей встрече раздаются голо-

са о том, что, мол, раздой
коров" — дело надуманное и

ои ие влияет на продуктнв- '.
ность животных. Позвольте с

этим не согласиться.

Как ни странно, некоторые

даже опытные доярки под раз-

доем пони'мают количество

доек. А ведь суть дела вовсе не

в этом, а прежде всего в корм-

лении раздойяой коровы, то

есть в выявлении того, как она

реагирует отдачей молока на

кормовую прибавку.

Главное
Л. А. НИКИТИНА,

Лично я поступаю так. Зная
живой вес коровы и ее про-

дуктивные особенности, после

отела примерно в течение де-

сяти дней назначаю ей самый
минимальный рацион па этот

период. Затем постепенно на-

чинаю усиливать кормление.

При этом внимательно смот-

рю, как животные реагируют

на кормовую прибавку. Если в

группе раздойных коров мно-

го, то веду специальный учет.

Это позволяет еще глубже изу-

чить индивидуальные особен-
ности каждой коровы. Такой
учет особенно необходим, ког-
да в группу влились новые

животные, которых еще не ус-

пела хорошо изучить.

Нередко спрашивают: а ка-

кова же должна быть продол-

жительность раздоя? У раз-

ных коров разная. Она может

быть от месяца и до трех. Сло-
вом, раздой завершается в тот

момент, когда корова перестала

реагировать отдачей молока на

кормовую надбавку. Если я

вижу, что, допустим, моя Мнл-
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- ПЕРЕДОВИКИ
заведующая сельхозотделом
горкома КПСС А. А. Роман-
теева, главный зоотехник уп-

равления сельского хозяйства
горисполкома Р. П. Евстигнее-
ва, главный зоотехник совхоза

«Осьминский» В. В. Балбышев
и зоотехник совхоза «Родина»
К. С. Тимофеева.

УДАРНЫЙ  --------------- —

Сложна ли работа телятни-

цы? Безусловно. Она не только

сложна, а важна и интересна.

Посудите сами. К нам на фер-
му привозят телочек, которым

всего по 20 дней от роду. Ма-
ленькие они еще, худенькие. А
мы должны вырастить их до

трехсот килограммов, притом

не допустить падежа. Затем те-

лок забирают на фермы дру-

гих совхозов,

где после осе-

менения ими

пополняют дой-
ное стадо. По-
этому очень

валяю, чтобы
телочки росли в

меру упитамНьши, крепкими,

правильно развивались. Что мы

для этого делаем? Во-первых,
своевременно кормим живот-

ных, летом вводим в рацион нх

питания сочную зеленую под-

кормку. Даем необходимое ко-

личество воды, соли, витами-

нов.

Ежедневные привесы состав-

ляют 600 граммов вместо 500
граммов   запланированных.

А поэтому наших телок охот-

но берут в другие хозяйства.
Недавно отправили большую
партию в совхоз «Осьминский».
Оттуда нам передали, что все

телочки очень упитанные, креп-

С УЧЕТОМ ИНДИВИДУАЛЬНЫХ ОСОБЕННОСТЕЙ   ™^а Т а̂
Л. С. ВАСЕНДИНА, доярка фермы Выскатка   совхоза «Родина»     Просто мы обе

■                                              >         г        т  г                                                                     дооросовест и о

Семь лет я работаю дояркой        шей совместной работы мы ли

на   ферме.   Вначале  одна  «ве-        дируем в» социалистическом со

ла» группу в 25 коров. Теперь        ревновании   среди   доярок     по

же в паре с Зинаидой Егоров-
ной Добычиной обслуживаем
54 коровы. Это с тех пор, как

на пашей ферме внедрили

двухсменную работу, то есть

около трех лет. Дойка же так

и  осталась трехразовая.

Нравится л.н, нам двухсмен-
ка?

Мне, очень повезло, что моей
напарницей но труду стала

опытная доярка с многолет-

ним стажем работы на ферме.
Всегда спокойная, ровная в

обращеинн и с людьми и с

животными, она многому на-

учила меня.

На нротяженин трех лет на-

ферме и даже занимали веду-

щие места в общерайонном со-

ревновании животноводов. За
хорошую работу нам обеим
присвоено звание «Ударник
коммунистического труда».

Сейчас суточные надои у нас

от каждой коровы составля-

ют по 13 — 13,5 килограмма мо-

лока, а всего за 7 месяцев мы

получили в расчете на одну

корову по 2.066 килограммов.

К концу года дали слово удой
довести до 3.514 килограммов

от каждой коровы. Думаем,
что с этим обязательством
соравимся,

В   чем  секрет  наших    усне-

отиосимся к порученному делу,

стараемся все, если можно так

сказать, «выжать» из каждой
коровы. Но для этого учитыва-

ем характер каждого живот-

ного в отдельности, особенно-
сти его.

Не одинаково подходим мы

и к раздаче кормов живот-

ным. Другой хоть сколько да-

вай нх, она все равно больше
5 литров молока не даст, так

мы ей поменьше даем. А от

иной по 25 литров получаем

ежедневшо. Такой можно доба-
вить от «ленивицы». Отдель-
ные коровы больше отдают

молока, если им суточную нор-

му комбикормов разделить на
вечернюю и утреннюю дойки.
Берем во внимание н это.

РЕЗУЛЬТАТЫ    МОГУТ
БЫТЬ  ЛУЧШЕ

Л. А. ГРАЛЬКО, телятница

фермы  Шавково совхоза «Аврора»
кие, одним словом — хорошие.

Очень приятно, когда слы-

шишь слона благодарности за

свой труд, тем более, что он у

нас пока еще нелегкий. Ведь
никакой механизации нет на па-

шем дворе, все делаем вруч-

ную. Осенью животные стоят

в загоне по колено в воде, в

грязи. Подкормку привозят

прямо из-под косилок, в ней и

камни, и коряги. Разве такая

нужна молодым животным?
Вот если бы наши главные

специалисты обратили на все

эти пробелы серьезное внима-

ние, результаты нашего труда

могли быть куда лучше.

РЕЖИМ ДНЯ-ВОТ ЧТО ВАЖНО
3. В. ЖА ВО РОИ КО В А,

телятница совхоза «Аврора»
Наш совхоз в последние

годы специализируется на

выращивании нетелей для

воспроизводства дойного ста-

да в хозяйствах района. Для
этого у нас построено не-
сколько дворов, где содер-

жится только молодняк.

Мы с Александрой Спици-
ной работаем в паре на одном
из таких телятников, что рас-

положен в Новоселье. Под на-

шей опекой ежемесячно на-

ходится до 190 телят разно-

го возраста, начиная с пяти

дней и до трех, четырех, а

бывает, что и до шести меся-

цев. Перед нами стоит зада-

ча — чтобы животные давали

ежедневно привес по 500
граммов. Ежедневный при-

вес у   нас   составляет    590

граммов.

Как мы этого добиваемся?
Стараемся с первых дней
пребывания животных у нас

приучать их к правильному

режиму дня. Внимательно
следим, чтобы животные

не переедали. Ведь при-

вес зависит не только от

увеличения кормов. Бывает,
напротив, пожалеешь «жад-
ную» телочку, дашь поболь-
ше зеленки, а на следующий
день у нее расстройство же-

лудка. Здесь важно соблю-
дать меру. Раньше телки ели

у нас «из общего котла»,

часто одни оставались голод-

ными, другие переедали. Те-
перь мы держим их на при-

вязи. Та~к легче учесть, ка-

кая сколько съест.

раздоить   корову
доярка фермы Морди совхоза «Осьминский»

ка остановилась на 20 кило-

граммах в сутки, то на этом

считаю раздой завершенным.

Дальше, хоть ■ раскорми ее,

молока не прибавит.
Замечу, что уход за раздой-

ной коровой должен быть об-
разцовым. А то ведь может

случиться так. Доярка в силу

своей недобросовестности не

вовремя кормит животных, в

разное время доит, да еще и

не дочиста. Конечно, в таком

случае она либо получит лож-

ные результаты, либо вообще
не раздоит корову. А итог

всего этого один — недобор
молока.

Продуктивность животных

во многом завнент от рацио-

нального использоваиня кор-

мов, хорошей подготовки их к

скармливанию.          Недостаток
кормовы1Х запасов вынуждает

использовать малоценные гру-

бые корма, н, в частности, со-

лому. Как подсказывает опыт,

лучше всего попользовать со-

лому в резаном виде/ На на-

шей ферме в разное время ис-

пользовалась резаная и нере-

зашая солома.   И    вот   что   я

заметила: резка не должна

быть слишком мелкой. Иначе
животные будут ее глотать без
пережевывания. А прекраще-

ние жвачки — явление не

только нежелательное для

крупного рогатого окота, но и

совершенно недопустимое. Мой
многолетний опыт ухода за

скотом убеждает, что для ко-

ров надо резать солому длиной
не менее 5 —6 сантиметров.

Скажу несколько слов о дис-

циплине среди животноводов.

Вот только что Зинаида Ал€к-
сандровна Селищева из «Ста-
ронольского» сетовала на то,

что на их ферме среди доярок

развелось много пьяниц. Были
они и у нас. Сейчас .их нет.

Если в вашем коллективе есть,

как вы говорите, 5 — 6 добро-
совестных доярок, то это не-

малая сила, способная обуз-
дать нарушителей. - Нак(1нец,
воздействовать на них своим

примером. Конечно, от партий-
ной н профсоюзной организа-

ций много зависит, но и вы не

должны быть равнодушными к

злостным нарушителям, как в

свое время поступали и  мы.

ОТ МНОГИХ
причин за-

висит то, что у

нас неплохие

надои молока.

Думаю, что основные из них —

добросовестное отношение всех

работников и работниц ее к
порученному делу, заинтересо-

ванность в улучшении не толь-

ко показателей своего труда,

но и в целом всего коллектива.

И еще вот что: спокойная ат-

мосфера,         взаимопонимание,

дружба, хорошее настроение.

Да, именно хорошее настрое-

ние. Какие бы иепрнятностн ни

были у нас дома, на работе, мы

стараемся быть спокойными.
Ведь коровы очень чуткие к

настроению доярки.

За семь месяцев мы получи-

ли от каждой коровы но 1.973
килограмма молока, что на 70
килограммов больше, чем в

прошлом году за тот же пе-

риод.

В этом доля труда каждой
из доярок и наших пастухов

Г. М. и Г. А. Васильевых,
скотинка. Это хорошие, добро-
совестные люди.

Сообща внедряем мы у себя
па ферме новое в ухбде за жи-

вотными, в кормлении их. Го-
товясь к пастбищному перио-

ду, предложили нам перейти
на двукратную дойку, чтоб не

гонять коров взад-вперед: па-

стбища-то у пас все дальние.

Сначала сомневались:  а вдруг

ЛЮБИТЬ СВОЕ ДЕЛО
Т.   П.  ХОРОШЕВА, доярка фермы

Гостицы    совхоза «Сланцевский»

меньше молока коровы станут

давать? Но подумали и согла-

сились. Дня за 4 до выгона в

поле начали доить два раза, в

это время немного увеличили

количество кормов. Надои не

только ие снизились, а напро-

тив — стали больше. И у нас

больше времени стало свобод-
ного, и коровы отдыхают от ча-

стой ходьбы.
Дружно взялись мы и за

введение в рацион питания ко-

ров минерального вещества,

необходимого животным. Сна-
чала давали только зимой, как

рекомендовали наши специали-

сты. Но затем заметили, что

за лето коровы отвыкают от
него и впоследствии, учуяв его

запах, отворачиваются от кор-

ма. Так мы теперь и летом

подсыпаем минеральную до-

бавку в кормушки с зеленой
подкормкой. И теперь ничего,

дело пошло хорошо. Главное —

все вместе мы беремся за лю-

бую работу. Как видите, боль-
шое это дело — дружный кол-

лектив.

По итогам работы за прош-

лый год мы в социалистиче-

ском соревиоваинн между фер-
мами совхоза заняли первое ме-

сто, нам вручено переходящее

Красное знамя.

К   НАМЕЧЕННОМУ   РУБЕЖУ
А. А. ЧЕНЦОВА, свинарка

фермы Большие  Поля   совхоза «Сланцевский»
Еще года нет, как наша

ферма перешла на откормоч-
ное производство свинины и
на звеньевую систему обслу-
живания животных. В связи
с этим появился ряд органи-

зационных недоделок, да и

опыт работы по-новому мето-
ду еще невелик^ Тем не ме-

нее уже сегодня можно ска-
зать, что будущее сулит
быть обнадеживающим. В на-

стоящее время среднесуточ-

ный привес каждого откарм-
ливаемого животного состав-
ляет 300 граммов, а валовой
привес за полгода был 500
центнеров. К концу года
должны достичь 1.245 цент-
неров. Такой рубеж мы себе
наметили.

Затруднения же состоят

главным образом в недостат-
ке кормов. Каждое животное
на сутки получает не более
килограмма концентрирован-
ных кормов.

Каждую свинью сдали го-
сударству живым весом 200
килограммов, а плановый г-!

104 килограмма.    Обязатель-

ство же наше — 120 кило-
граммов. Как видите, то и

■ другое намного перекрыто.
Это говорит о том, что наши
свинарки умело ухаживают

за животными. Лично я не-
достаток кормов в летний пе-

риод компенсирую за счет

скармливания зеленой тра-
вы, которая содержит доста-
точное количество витаминов
и других компонентов, необ-
ходимых для организма жи-
вотного.

Немаловажное значение

имеют регулярные прогулки.

В период прогулок мои пи-

томцы не только дышат све-

жим воздухом, но и ковы-

ряются в земле, находят в

ней вещества, которых недо-

стает в их повседневном ра-

ционе. Кроме того, летом

свиньям присуще принимать

«грязевые ванны». Они так
же благотворно воздейству-
ют на организм животных.

Правда, после таких ванн

свиней приходится мыть, чи-

стить, но тут уж ничего не
поделаешь: специфика труда.

ЧТОБЫ НЕ БЫЛО
К0Р0В-

„НАХЛЕБНИЦ4 *
Р.  П.  ЕВСТИГНЕЕВА,

главный зоотехник

управления

сельского хозяйства
горисполкома

Наступает ответственная по-
ра в работе животноводческих

ферм — стойловый период со-

держания скота. Выполисине
принятых обязательств в за-

вершающем году пятилетки и

1976 года во многом будет за-

висеть от успешного проведе-

ния зимовки скота, от того,

насколько в стойловый период

удастся добиться роста пого-

ловья н повышения продуктив-

ности животных.

Нынче в районе запасено

фуража больше, чем было в

прошлом году. Достаточно ска-

зать, что, исключая совхозы

«Сланцевский» и «Осьмии-
скин», хозяйства успешно вы-

полнили планы и обязательст-
ва по заготовке сена и сена-

жа. Идет скирдование соломы.

Казалось бы, для тревог о гру-

бых  кормах нет основании.

Но тут надо учесть, что нам

нынче кормовыми ресурсами

нридотся поделиться с района-
ми, которые подверглись засу-

хе. Значит, как никогда, стоит

все тот же вопрос о рацно-

иалыюм использовании кормо-

вых запасов — с одной сторо-

ны? и о всемерном улучшении

ухода и содержания скота —

с другой.
Особо хочу подчеркнуть не-

обходимость использования со-

ломы. Нашим хозяйствам изве-

стны многие методы обработки
ее. Это — измельчение, смачи-

вание водой, . солевым раство-

ром, запаривание, кальценнро-

ваине, обработка аммиачной
водой. Сдабривание различны-

ми добавками и многие другие.

Каждый из них по-своему хо-

рош, но между тем не во всех

хозяйствах и тем более не на
всех фермах в прошлую зимов-
ку этот корм находил примене-

ние. Особенно пренебрегали им

в совхозе «Старопольскнй». Та-
кое ие должаю повториться

нынче.

Затем я хотела бы обратить
внимание на воспроизводство

крупного рогатого скота. На
многих фермах много коров

больных, двух, трех и даже од-
нососковых. Но кто их делает

такими? Сами же работники
ферм. Ну, а если уж они стали
малопродуктивными, а часто и
вовсе непродуктивными, то их

надо менять. Заменить же не-

чем, потому что у нас из рук
вон плохо поставлена работа
по воспроизводству стада.

Вот тому примеры. Средний
возраст первого отела коров в

целом по фермам района со-

ставляет 33,1 месяца, а в сов-

хозе «Старопольский» — 38 ме-

сяцев, в «Родине» — 33,1, в

«Слаицевском» — 27 месяцев.

Соответственно средний воз-

раст первого осеменения в

«Осьминском» — 24 месяца,

«Старопольском» — 25, в «Ро-
дине» — 21,6 и лишь в «Слаи-
цевском» нормальный — 19
месяцев.

В воспроизводстве крупного

рогатого скота главную роль

должны играть, конечно, специ-

алисты, ио доярки не должны

быть безучастными. Значит
этим делом надо заниматься

сообща. Тогда на наших фер-
мах не будет так называемых

коров-«11а хлебниц».

Каи видно из опубликован-
ных материалов, участники

встречи за «круглым столом»

редакции вскрыли ряд серьез-

ных недостатков в работе жи-

вотноводческих коллективов,

высказали критические заме-

чания в адрес отдельных ру-

ководителей и специалистов
хозяйств. Дело теперь за тем,

чтобы устранить недостатки,
создать  необходимые условия

для соревнующихся и тем са-

мым в оставшееся время сде-

лать все возможное для то-

го, чтобы выполнить планы

и обязательства завершающего

года пятилетки.

Подходит зимовка скота. Во-
просы, связанные с подготов-

кой к ней,1 участники встречи

также затрагивали. Не откла-

дывая  дела     в    долгий ящик,

нужно напрячь все силы и

хорошо подготовиться к стой-
ловому содержанию живот-

ных.

Редакция надеется иа то, что

хозяйственные руководители,

партийные и профсоюзные

организации учтут замечания,

высказанные за «круглым

столом» редакции.



ТАК    СЛУЖАТ    СЛАНЦЕВСКИЕ    ПАРНИ

СОЛДАТСКИЙ    ДОЛГ
(Начало на 2-й стр.)

Родители были .непрочь, чтобы он

поступил в технический вуз или в

высшую военную школу. Он не

говорил родителям' «пет». Он го-

ворил «потом», считал, что дол-

жен вначале отслужить действи-
тельную.

— Ждал я. этого дня, —■ гово-

рил К оля 0 предстоящей отправ-

ке. — Хорошую школу мы про-

шли на курсах. Коллектив был
крепкий, дружный. Приехали все

туда гордые от собственной со-

знательности, что идем на боль-
шое дело. Мы, сланцевчане, сразу
сдружились: Володя Иванов, Во-
лодя Хатунцев, Сергеи Морозов
и я. У всех почти среднее образо-
вание, комсомольцы. Отставать
друг от друга никто не хотел...

Одного боялся тогда Коля— что

армейские дороги разбросают
друзей в разных нанравленнях.

Но, оказывается, там, где он слу-

жит, много из Сланцев. А с дру-
гом Володей Ивановым их разде-

ляют всего два километра.

Всегда ласковый, вниматель-

ный к родителям, Коля каждую

неделю шлет домой письма. Все
ему нравится, всего достаточно,

но очень быстро бежит время.
«Мне нравится в армии, и служ-

ба идет хорошо», — пишет он.

«...Вот и месяц прошел, присягу
еще не принимали. Вчера получил

первую благодарность с занесени-
ем в личную карточку, значит

стрелял хорошо...»

«...Теперь времени, совсем нет.

Мне как сильному ученику в уст-
ройстве тягача поручили взять

шефство над одним узбекским
парнем — новичком в этом де-

ле...»

В руках матери заметно дро-

жат эти дорогие ей листки. В них
не сообщается ничего особенного.

но в каждом слове для нее —

особый смысл, понятный только

ей. Мария Михаиловна знает, что
сын ее не расхнычется, не пожа-
луется на тяжести, наоборот все

обернет в . шутку, чтобы не рас-

страивать попусту.

Владимир Леонтьевич и Мария
Михайловна о своем сыне говорят

с теплотой и гордостью; рос по-

слушным, поделится хоть самой
горькой правдой. Наверное, пото-

му, что никогда его мы не ру-
гали. Объяснишь, и он все нон-

мет.

Но пот что примечательно. Ме-
щеряковы никогда ни в чем не

отказывали своему сыну. И ие

потому, что у них лишние деньги,

или была слепая любовь к свое-

му единственному. Просто в этой
семье все построено на доверни.

И Коля впитал это с малолетст-

ва и ни разу ни в чем не обма-
нул родителей, не поставил их в

неловкое положение. Труд, дове-

рие, умение вовремя выслушать

и понять, главное — поддержать

хорошее начало в сыне — вот на
чем основана родительская лю-
бовь Мещеряковых. Мария Ми-
хайловна, пока Коля подрастал,

работала все эти годы уборщицей
в школе № 11, где учился сын.

Всегда мальчик был на виду. Жон-
чались занятия, и она опять вме-

сте с сыном. В любую минуту они

могли понадобиться друг другу,

обо всем поговорить, посовето-

ваться. Приходил отец с комби-
ната «С.танцы» — и вместе с сы-

ном на мотоцикл и в лес. Он уча-

стник войны, разведчик. Сам того

не'подозревая, рассказами о труд^

ных фронтовых дорогах Влади-
мир Леонтьевич заложил в сыне

сильное чувство долга перед Ро-
диной. И Николай Мещеряков
честно верен ему.

О. СВЕТЛОВА.

Теле виде н и е

КАК СПАСТИСЬ ОТ МОШКАРЫ?
Вред, который приносят кры-

латые насекомые на осваивае-
мых землях Сибири, Дальнего
Востока, северных областей
Российской Федерации, не под-
дается подсчету. Однако некото-
рые данные есть. Известно, что
в период массовой активности
гнуса снижается, производитель-
ность труда. Так что «комари-
ная проблема» имеет серьезное
народнохозяйственное значение.

Она тесно связана со здоровьем
и отдыхом миллионов людей.
Поэтому в борьбу с гнусом
включились научные коллекти-
вы. Что же предлагают ученые?

В результате длительных ис-

следований специалисты созда-
ли репелленты — химические
вещества, безвредные для чело-
века, но отпугивающие комаров,
оводов. На основе этих репел-

лентов промышленность еже-
годно выпускает примерно де-

сять миллионов туб кремов

и   лосьона.
Хотя эти средства эффектив-

ны, но у них есть свои недостат-
ки. Поэтому ученые Московско-
го текстильного института в

содружестве с медиками Все-
союзного научно-исследователь-
ского института дезинфекции и
стерилизации решили обрабо-
тать репеллентом ткань для за-

щитных спецовок. После много-

численных экспериментов уче-

ным-текстильщикам и медикам

удалось найти способ прочно
«скрепить» репеллент с митка-

лем. Сшитые из этой ткани 250
«антикомариных» рубашек от-

правлены на БАМ, где они бу-
дут проходить полевые испыта-
ния.

Ведутся работы и в другом

направлении. Фотографии, сде-

ланные с помощью электронно-

го микроскопа, показывают, ка-
ким грозным «оружием»   распо-

лагают крылатые насекомые.
Ткань, «сконструированная»

группой ученых Института ме-

дицинской паразитологии и тро-
пической медицины, а также

сотрудниками исследователь-
ских учреждений швейной и тек-

стильной промышленности, обе-
регая человека от гнуса, в то же
время гигиенична, пропускает

воздух и влагу. Крупноячеи-
стый трикотаж переплетен так
чтобы насекомое не смогло до-

тянуться хоботком до тела че-

ловека. В этом году будет впер-

вые выпущено шестьдесят ты
сяч таких костюмов.

Над поиском действенных
средств против крылатых насе-

комых работают ученые и дру-

гих стран. Во Франции, напри-

мер, иопытывается аппарат

размером чуть больше спичеч-

ной коробки. Он излучает ульт-

развук такой частоты, которую
не могут переносить органы

чувств комаров. В США про-

буют разводить крошечных чер-

вячков, которые питаются ли-

чинками гнуса. Ученые шаг за

шагом приближаются к созда-

нию действенных методов борь-
бы с комарами, мошкарой и

другими кровососущими насе-

комыми. Речь идет не о полном

их истреблении. Это привело

бы к гибели многих видов птиц

и рыб, питающихся насекомыми
или их личинками. Специали-
сты ищут «щадящие» способы
борьбы, чтобы защитить челове-

ка и предотвратить угрозу ни-

чем не сдержанного размноже-

ния гнуса.

Р. АХМЕТОВ,
корр. ТАСС

ПОКАЗЫВАЕТ    МОСКВА

СРЕДА,   27 АВГУСТА
9.25 — «Живут иа свете дети».

Цп. тел.    9.55 — Д. Шостакович.
Первая  симфония.   Цв.  тел.   10 ( 25
—  О. и А. Лавровы — «Следст-
вие ведут Знатоки». Телевизион-
ный миогосерийнын художествен-

ный фильм. Дело 10 — «Ответ-
ный удар». 1-я серия. Цв. тел.

14.30 — «Николай Кузнецов.
Страницы подвига». Телевизион-
ный документальный фильм. 15.25
—  «Рассказы о профессиях». 15.55
—  «Наука сегодня». 16.25 —Фильм
—   детям. «Флаги иа башнях».
Художественный фильм. 18.00 —

Новости. 18.15 — Мультфильм.
18.30 — Концерт лауреата между-

народных конкурсов В. Вяардо.
18.55 — Тираж «Спортлото». Цв.
тел. 19.05 — «На вопросы теле-

зрителей отвечает член-корреспон-

дент АН СССР В. Г. Афанасьев».
19.35 — Премьера телевизионного

многосерийного художественного

фильма «Следствие ведут Знато-
ки». Дело 10 — «Ответный удар».

2-я серия. Цв. тел. 21.00 — «Вре-
мя». 21.30 — «На улице Нежда-
новой». Цв. тел. 22.35 — Кон-
церт. Цв. тел.

ЧЕТВЕРГ, 28 АВГУСТА'
9.25 — «Приходи, сказка!». Цв.

тел. 9.55 — Концерт. Цв. тел.

10.35 — О. и А. Лавровы — «След-
ствие ведут Знатоки». Телевизион-
ный многосерийный художествен-

ный фильм. Дело 10-е — «Ответ-
ный удар». 2-я серия. Цв.
тел. 14.25 — «День 218». Те-
левизионный          документальный
фильм. 14.55 — В. Маяковский.
«Как живой с живыми». 15.40 —

«Избранные страницы советской

музыки». 16.20 — «Наш совре-

мепинк». 16.50 — Программа ко-

роткометражных фильмов. Цв.
тел.   18.15  — «В каждом   рисунке

—   солнце». Цв. тел. 18.30 — «К
началу учебного года». В переда-

че принимает участие министр

высшего и среднего специального

образования СССР В. П. Елютин.
19.00 — «Творчество народов ми-

ра». Цв. тел. 19.30 — Премьера
телевизионного . многосерийного
художественного фильма «Следст-
вие ведут Знатоки». Дело 10 —

«Ответный удар». 3-я серия. Цв.
тел. 21.00 — «Время». 21.30 —

Отборочный матч олимпийского
турнира по футболу. Сборная
Норвегии — сборная СССР. Пе-
редача  из Осло.  Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 27 АВГУСТА
18.30 — Для школьников: «На-

ше лето». Цв. тел. 19.00 — «Ле-
нинград». Информационная про-

грамма. 19.20 — «Телевизионный
еж». 19.30 — «Стадион». Спортив-
ная программа. Цв. тел. 20.00 —

«Из фондов фильмотеки». «Италь-
янская  комическая   опера».    20.45
—   «ГЪризонт». Программа для

молодежи: «Ленинградцы на

БАМе». 21.30 — «Простая исто-

рия».- Художественный фильм.
23.00   —   Новости.

ЧЕТВЕРГ,  28 АВГУСТА
18.30 — Для    детей:      «Вннни

Пух и все, все, все». Передача 4-я
—     «Похищение Крошки Ру»,
«Слонопотам». 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма. 19.20 — «Богатство океана —

человеку». По итогам Междуна-
родной выставки «Инрыбпром-75».
Цв. тел. 19.50 — «Встречи у

рояля». Поет Надежда Шуйская.
20.20 — «Земля и люди». 20.50—
Концерт мастеров искусств. Цв.
тел. 21.35 — «Товарищ генерал».

Художественный  фильм.

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27 авгу-

ста — «Одиножды один». Начало
в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 27 авгу-

ста — цветной художественный
фильм «Есения». (Две серии). На-
чало^ в 12, 15, 18.15, 21 час. Для
детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 10 часов. 28 августа —

сборник - комедийно-сатирнческих
фильмов. «Самогонщики» и др.

Начало в 12, 14, 16, 18.15, 20.10,
22 часа.

ЛЕНИНГРАДСКИЙ ГОРНЫЙ ИНСТИТУТ

ПРОДОЛЖАЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ
на первый курс Сланцевского общетехнического

факультета.
Приемные экзамены с 1 по 10 сентября 1975 года.

Студенты, окончившие 3 курса общетехнпческого
факультета, могут перейти на дневные отделения лю-

бого института Ленинграда.
Справки в деканате ОТФ (ул. Ломоносова, 12). Те-

лефон № 4-14-01.

СЛАНЦЕВСКАЯ ДЕТСКО-ЮНОШЕСКАЯ
СПОРТИВНАЯ ШКОЛА

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
учащихся общеобразовательных школ

НА ОТДЕЛЕНИЯ:
Легкая атлетика — учащиеся 4 —8 классов.

Спортивная гимнастика — учащиеся 1 —3 классов.

Бокс ,— учащиеся 6— 8 классов,

Шахматы — учащиеся 1 —8 классов.

Прием производится 28, 29 и 30 августа 1975 года

в помещении спортивной школы. На отделения легкой
атлетики и гимнастики— с 10 до 12 часов, на отделения

бокса и шахмат — с 12 до 14 часов.

Явка в спортивных костюмах.

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОМБИНАТУ   ОБЩЕСТВЕННОГО   ПИТАНИЯ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
КЛАДОВЩИКИ,
ЭКСПЕДИТОРЫ,
БУФЕТЧИЦЫ.

Для работы на овощехранилище:

ГРУЗЧИКИ,
РАБОЧИЕ в овощехранилище,

ЗАВЕДУЮЩИЙ овощехранилищем.

За справками обращаться в отдел кадров по адро

су: ул. Ломоносова, дом № 12. Телефон № 4-18-14.

КОМБИНАТУ    «СЛАНЦЫ»

ТРЕБУЮТСЯ
КРАНОВЩИКИ    на    портальный   перегрузочный

грейферный   кран    КППГ-5-30-10,5.
Обращаться в отдел кадров СПК «Сланцы».

ХЛЕБОКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную и временную работу

ГРУЗЧИКИ мучного склада.

Среднемесячная заработная плата 130., рублей.

СЛАНЦЕВСКОМУ

РАЙОНУ ЭЛЕКТРИЧЕСКИХ СЕТЕЙ

Т Р Е Б У Ю Т С Я
ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ШОФЕРЫ,
РАБОЧИЕ для работы на линиях электропередач.

Оплата труда повременно-премиальная.

Обращаться по адресу: ул. Кирова, дом № 32.
Администрация. -

УПРАВЛЕНИЮ КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА

СРОЧНО   ТРЕБУЕТСЯ
СТАРШИЙ БУХГАЛТЕР в прачечную.

Обращаться: ул. Кирова, д. № 48.

Коллектив обогатительной' фабрики шахты «Ленинградская»
глубоко скорбит по поводу трагической смерти КСЕНОФОНТОВА
Анатолия Васильевича.
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